

souverainement salutaire pour nous-mêmes : nous nous assurons, par ce grand acte de charité, une bonne et sainte mort, suivant la parole de JÉSUS-CHRIST : "La mesure dont vous userez envers les autres vous sera appliquée à vous-même." (Luc, VI, 36.)

Prions donc instamment durant ce mois, et tous les autres jours de notre vie, le Cœur très miséricordieux de JÉSUS pour les agonisants de chaque jour.

#### PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les autres intentions pour lesquelles vous vous immolez sans cesse vous-même sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour tous ceux qui entrent aujourd'hui même en agonie, afin que leur dernière heure soit fortifiée par vos bénédictions et qu'ils meurent dans la paix de votre saint amour.

---

### NÉCROLOGIE

On recommande aux prières du Tiers Ordre l'âme de Messire Tobie Thiberge, ancien curé de Sainte-Félicité, diocèse de St-Germain de Rimouski, décédé le 25 Septembre à St-Simon, sa paroisse natale. Le défunt avait fait son cours au Collège de Terrebonne, et étudié la théologie au Grand Séminaire de Rimouski. Il fut ordonné prêtre le 16 Septembre 1868, le second depuis l'érection du diocèse. Il avait quarante-sept ans ; et était agrégé au Tiers-Ordre depuis plusieurs années. Il avait donné le saint habit à un certain nombre de ses paroissiens, et comptait déjà une vingtaine de profès parmi eux : c'était avec zèle qu'il travaillait à cette œuvre, surtout à cause de la recommandation du Souverain Pontife.

Mgr l'Evêque a fait la sépulture de cet excellent tertiaire dans l'église de St-Simon : vingt prêtres assistaient à ses funérailles. Tous les paroissiens ont accompagné son corps de la maison de son frère jusqu'à l'église, plusieurs voulant marquer leur respect en portant son cercueil à tour de rôle.

Avant l'absoute, Mgr Langevin a voulu exprimer les réflexions que suggéraient les sentiments de piété et de componction avec lesquels le défunt s'était préparé au redoutable passage de la vie à l'éternité, et a réclamé le suffrage des prières de ses co-paroissiens, en faveur de celui qui avait exercé le ministère pendant 19 ans.

R. I. P.